

Banco Comunitario de Medicamentos

El pasado 4 de septiembre la Fundación Tzedaká y el Instituto Universitario ISALUD presentaron el trabajo de investigación "La problemática del acceso a los medicamentos en Argentina: una experiencia desde el tercer sector. El caso del Banco Comunitario de Medicamentos de la Fundación Tzedaká". La investigación publicada, realizada por el Dr. Federico Tobar y la Dra. Betina Rosental, directora del Banco de Medicamentos Refuot, ofrece el análisis y la evaluación del trabajo desarrollado por esta entidad, describiendo sus logros y el impacto generado entre la población beneficiaria. Su presentación estuvo a cargo del Dr. Ginés González García, ministro de Salud de la Nación, el Arq. David Stalman, secretario General de la Fundación Tzedaká, el Dr. Gabriel Berger, director del Posgrado en Organizaciones sin fines de lucro de la Universidad de San Andrés y los autores. A través de su Banco de Medicamentos, la Fundación Tzedaká provee mensualmente medicamentos gratuitos a casi 3.000 beneficiarios, asegurando calidad y cobertura.



La experiencia de la Fundación Tzedaká es un claro ejemplo de las acciones que pueden efectuar las entidades del Tercer Sector en beneficios de la comunidad.



Pobreza crónica

A lo largo de este año, y hasta principios de 2008, se desarrolla en la sede central de nuestra institución el ciclo de conferencias sobre "Pobreza Crónica" que organiza la Asociación Argentina de Políticas Sociales. En él, destacados especialistas

exponen sus investigaciones y análisis sobre esta problemática abarcando sus diferentes dimensiones. En el ciclo ya se han abordado temas como el marco de situación de la pobreza crónica en la Argentina, su relación con el mercado de trabajo, y con la educación y educabilidad.

El objetivo de estos encuentros es abrir un espacio de difusión y reflexión sobre este problema para en-

contrar caminos que posibiliten la recuperación e integración social de quienes están en situación de pobreza crónica. A los encuentros, de aproximadamente dos horas de duración, vienen convocando a alrededor de 140 participantes provenientes tanto del sector público como del privado. La información sobre las jornadas ya efectuadas y las futuras puede encontrarse en el sitio web de la AAPS: www.aaps.org.ar.

Exposiciones sucesivas

En los últimos meses, el Instituto Universitario ISALUD expuso sus propuestas educativas en dos muestras especializadas. Del 16 al 18 de agosto, estuvo presente en la tercera edición de la Expo Argentina Educativa 2007, realizada en el Salón Azul de la Sociedad Rural de Palermo. Del 26 al 30 de septiembre, lo hizo en la XII Expo Universidad, realizada en el Centro de Exposiciones de la ciudad de Buenos Aires. En ambos casos, a lo largo de esas jornadas, desde el stand de nuestra institución se brindó a los numerosos visitantes

información personalizada sobre las carreras de grado, de posgrado, cursos de extensión presenciales y a distancia que conforman la oferta educativa de ISALUD.



Nuevas tendencias

El próximo 12 de noviembre se desarrollará en nuestra institución el seminario "Nuevas tendencias en el negocio del gimnasio", a cargo del Dr. Alberto Cormillot, director de la Licenciatura en Nutrición y del Instructorado en Salud, Alimentación y Actividad Física.

El encuentro estará destinado a directivos y responsables de gimnasios y clubes, entrenadores personales y profesionales de la preparación física. En el encuentro, durante media jornada, diversos especialistas brindarán un enfoque interdisciplinario sobre la actividad física para las poblaciones especiales, el entrenamiento personalizado y la obtención de recursos humanos que garanticen calidad de servicio. Los interesados deberán enviar su pedido de inscripción a comunicacion@isalud.edu.ar antes del 19 de octubre.

Espacio de Arte

Del 6 de agosto al 28 de septiembre se desarrolló la muestra "Realidades paralelas" con una selección de obras del fotógrafo

Aldo Martínez. Las imágenes expuestas, contrapuntos entre opulencia y miseria, celebridad y anonimato; constituyen una denuncia desde el arte sobre las enormes desigualdades sociales que nos aquejan. Personajes de la farándula local marcan un contraste con mujeres y niños en condiciones extremas, y son a la vez crudo testimonio del trabajo



documental llevado a cabo por Martínez con profundidad y profesionalismo. A través de esta exposición, nuestra casa se convierte en caja de resonancia sobre la necesidad de transformar la indiferencia en compromiso en pos de una mayor equidad y solidaridad.



SanCor
MEDICINA PRIVADA

ASOCIACION
MUTUAL
SANCOR

*Con una buena
cobertura de salud,
elige vivir a pleno
cada momento.*



SanCor Salud

Elegimos estar cerca. Elegimos bien.

SEDE CENTRAL SUNCHALES: Av. Independencia 228 - Tel. Fax (03493) 423456 / 424000
CENTRO DE ATENCION REGIONAL CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES:
M. T. de Alvear 1550 P.3º "A" - Tel. Fax (011) 4812 4331 / 5811 4331